

30 Sekunden bis zum Grinsen

oder wirst du Lachen?

Von jyorie

Kapitel 18: An der Grenze

Seto und Joey sind auf dem Weg in den Urlaub. Mit dabei sind noch Mokuba, dessen Frau Adina und ihrer kleine Tochter. Die Fünf müssen mit ihrem Audi Quattro am Grenzübergang warten, da sich bereits ein Stau wegen der Kontrollen gebildet hat.

Bakura, der gerade Dienst habende Beamte, klopft an die Scheibe des Fahrers.
"Es ist illegal, fünf Leute in einem Quattro mitzunehmen."

Kaiba zog abschätzend die Augenbraue hoch. "Was ist daran illegal?"

"Quattro bedeutet vier.", entgegnet Bakura gereizt, da er schon wieder einer dieser ignoranten Touristen abbekommen hat.

"Quattro ist lediglich der Name des Autos", erklärt der Jungunternehmer bemüht geduldig, „hier, schauen Sie in die Papiere. Das Fahrzeug ist dafür zugelassen, fünf Personen zu befördern."

"Das können Sie mir nicht weismachen", entgegnet Bakura Augenrollend, „Quattro bedeutet nun mal vier! Sie haben fünf Leute in diesem Auto, also haben Sie das Gesetz gebrochen!"

"Sie Idiot", blaffte Seto den Weißhaarigen aufgebracht an, „holen Sie mir auf der Stelle ihren Vorgesetzten, ich möchte mit jemandem sprechen, der kompetenter ist!"

"Sorry", meint Bakura Achselzuckend, " Obergrenzbeamter Mariku kann nicht kommen. Er ist noch beschäftigt mit zwei Typen in einem Fiat Uno!"